

- 11日(日) 鎮魂の夕へ/満蒙開拓平和記念館
- 22日(木) 豊丘サロン教室/豊丘村はつらつ
- 23-27日(金-火) 水曲柳会訪中事業

第29次 中国留学生ホームステイ受入事業を実施しました

7月23日から25日の2泊3日、中国留学生2名をホームステイ(ホスト家庭は会員の筒井芳夫さん宅)により受け入れました。来飯した留学生は、東京大学に留学中の「郭建麗(カク ケンレイ)」さんと二松学舎大学の「林 娜(リン ナ)」さんのいずれも女性2人。到着した23日には多くの飯田日中会員の参加により恒例の焼肉歓迎会を行いました。期間中には飯田保健福祉事務所長や飯田市長への表敬訪問をはじめ、川本喜八郎館や飯田美術博物館の見学、飯田の伝統工芸である水引細工の見学や製作体験も行いました。また、天竜峡散策や桃狩りなどを楽しみ、留学生の希望で飯田市内の福祉施設を見学し、高齢者福祉についての研修も行いました。南信州の歴史と文化、産業と福祉などさまざまな分野に触れた3日間となりました。また、最終日の満蒙開拓平和記念館の研修では、同館職員の説明に非常に熱心に耳を傾け、留学生からは「孤児について少しは知って

いたが、機会があればまた訪れてゆっくり見学したい」などの声が聞かれました。ホストファミリーの筒井さん宅では、自宅で採れた夏野菜いっぱい料理で、心のこもったもてなしを受けました。留学生は「飯田は景色がきれいで環境がとても良い所、皆さんがとてもやさしくて、親切」と飯田を満喫して帰りました。この事業の実施にあたり、ホストファミリー筒井さんはじめ多くのご協力に感謝申し上げます。



水引工芸体験



天竜峡散策



飯田保健福祉事務所にて、機会があればまた訪れてゆっくり見学したい」などの声が聞かれました。ホストファミリーの筒井さん宅では、自宅で採れた夏野菜いっぱい料理で、心のこもったもてなしを受けました。留学生は「飯田は景色がきれいで環境がとても良い所、皆さんがとてもやさしくて、親切」と飯田を満喫して帰りました。この事業の実施にあたり、ホストファミリー筒井さんはじめ多くのご協力に感謝申し上げます。

留学生が満蒙記念館を見学

日中に関わる歴史学

23日から



満蒙開拓記念館を見学した中国人留学生2人

豊丘村河野の筒井芳夫さん方にホームステイしている2人、阿智村駒場の満蒙開拓記念館を見学した。ホームステイは中国からの国費留学生に夏休みをさわやかな信州で過ごすという。将来の友好を担う懸け橋になってもらおうと続けられる。今年、飯田地区の日中友好協会で2泊3日の日程で受け入れ。飯田日中友好会では河北省出身の郭健麗さん(27)と山東省出身の林娜さん(37)の2人を受け入れた。郭さんは東京大学で精密工学を専攻。林さんは中国の大学で日本語教師として働いており、現在は二松学舎大学で日本の歴史を学んでいる。

南信州新聞社
二〇一九年七月二六日朝刊より複写

例会

飯田南RC
飯田南ロータリークラブ(宮下正明会長)の第2601回例会は26日午後0時半から、飯田市羽場坂町のマリエル飯田で開く。古川静寛がパネリストとして参加。

古里の情報が満載。
南信州
0120-41334

満蒙開拓平和記念館

「鎮魂の夕べ2019」の開催のお知らせ

満蒙開拓平和記念館では、旧満州で犠牲になった方々の御霊を慰め、平和を誓います。

8月11日(日・祝) 16:00~ 満蒙開拓平和記念館の庭にて

大勢の皆さんのご参列をお願いします。式典前の午後2時より餃子づくりを行います。餃子づくりにご協力いただける方は下記事務局までご連絡ください。(飯田日中事務局 池田 090-4094-2084)

先月7月の活動日誌

- 2日(火) 飯田日中理事会/喬木村福祉センター
- 13-14日(土日) 日中友好キャンプ/戸隠キャンプ場
- 18日(木) 豊丘サロン教室/豊丘村はつらつ
- 23-25日(火-木) 中国留学生ホームステイ受入れ
- 23(火) 中国留学生歓迎会/飯田市
- 25(木) 飯田国際交流推進協会理事会/飯田市